



# 絆深める学年行事

中一

中一生は、4月25日26日、例年と異なり一泊二日のオリエンテーション合宿を行った。初めて出

会う仲間がほとんどの中、互いを知り、六年間安心感をもつて過ごせる関係を築くため行われた。

互いの関わりを深めため、一日で合唱を作り上げたり、互いの言葉に耳を傾けるエクササイズをしたりした。また、夜には焚火を囲んだり、キャンプサービスが行われたり、流れ星を探したり普段とは違う環境で絆を深めた。

大の戦闘機レプリカを見たりした。実際の飛行機の格納庫を見、迫力に衝撃を受けた。

一日を通じて、友人同士やクラスの仲が更に深まつた。

高1

高1生は、神奈川県横浜市のこと見られた。

園内では、他の動物園では見られないような動物も間近で見ることができた。一つつの檻の前で足を止め、真剣に観察する様子が見られた。時

間的に園内全てを回ることはできなかつたが、班毎に話し合い計画を立て回つた。土産店では、

全国でも珍しいと言われているオカピのぬいぐるみやお菓子を購入する生徒が多かつた。

バス内のレクリエーションも充実し、皆の距離が縮まつた一日であつた。

全国でも珍しいと言われているオカピのぬいぐるみやお菓子を購入する生

徒が多かつた。

湖ガーデンパークへ向かつた。そこでは浜名湖花博2024が行われており、色とりどりの花を見ることが出来た。次に向かったのははまつるーツパーク。ここで班ごとに分かれバーベキューをした後、フルーツを模した遊具で遊んだ。バーベキューは班員同士でそれぞれ協力して行われ、その後の遊具での遊びも楽しかった。

高2生は、伊豆パノラマパーク碧テラスとサイクルスポーツセンターへ行つた。

1800mのロープウェ

イ乗り、標高452m

の空中散歩を楽しんだ。

ロープウェイの窓から眺

める壮大な富士山など景

色を楽しんだり、前後左

右に揺れるキャビンのス

リルを味わつたりした。

サイクリングボーツセンタ

ーのバーベキュースペ

スでは、班員と協力して

火を起こした。また、用

意されていた肉や野菜と

コーンを作つたり、思

いに楽しんでいた。

ユマロを焼いたりポップ

コーンを作つたり、思

いに楽しんでいた。